

Our company, Ľubomír Tichanský MATI, is a wholeseller of glass, plates, porcelain, crystal, gastro and others. Company was established in 1992 and it is situated in Nitra in Slovakia. It's family company, where father and his two sons, started to produce own production of decorated glass since 2015.

We offer mainly hand decorated slovak glassware which is decorated by diamond engraved cutting techniques. Household glasses products are defined by improved resistance, nice design and sound, enviromental friendly and with nice brilliance and clarity. Well known high quality glassware is made by one piece glass with progressive production - pulled stem. Decoration is embellished with crystals from Swarovski®.

Unsere Firma Ľubomír Tichanský MATI ist ein Großhändler von Glas, Teller, Porzellan, Kristall, Gastro und andere. Firma war wurde 1992 gegründet und befindet sich in Nitra in der Slowakei. Es ist ein Familienunternehmen, in dem Vater und seine beiden Söhne begannen produzieren seit 2015 eigene Produktion von dekoriertem Glas.

Wir bieten hauptsächlich hand-dekorierte slowakische Glaswaren an verziert durch diamantgravierte Schnitttechniken. Haushalt Brillenprodukte werden definiert durch verbesserter Widerstand, schönes Design und Klang, umweltfreundlich und mit schöner Brillanz und Klarheit. Bekannte hohe Qualität Glaswaren werden aus einem Stück Glas hergestellt mit progressiver Produktion - gezogener Vorbau. Die Dekoration ist verziert mit Kristallen von Swarovski®.

